



10月3日(金)。皆さまが楽しみにしていた  
年に一度の秋と言えばコレ!!!なイベント

## 『秋の味覚まつり』が

ついに開催となりました! メインの秋刀魚に  
椎茸・柿・シャインマスカット＼( 'ω' )/♪  
秋らしさ満載プレートに舌鼓です(♥^~^♥)モ"モ"



サービス付き高齢者向け住宅 イオルもみじ台

日々、秋を感じる編

# the best season

※「the best season」  
とは「最高の季節」  
という意味です。

イオルもみじ台は「最高!」を増やしていく住宅を目指しています♪ 一緒に「最高!」探しませんか?

今年の秋刀魚は大きく  
ふっくらとしていて  
食べ応え抜群!!

普段小食な方も  
アツアツの秋刀魚は  
ペロリと完食♪



大根おろし  
レモン  
ショウガ!  
さっぱり♪兄妹が  
いい仕事してます。





今年は札幌市の住宅街でも熊がでたり、鹿がでたりと、「怖いな…。」と思う出来事が多い中で  
イオルもみじ台の周辺ではなんと『エゾリス』に出会う事ができました。  
※写真のエゾリスは高野相談員が出勤途中に撮ったエゾリスです…！  
『もみじ台』というだけあって、やはり秋はイオルもみじ台の本領発揮！！  
目の前の公園の木々が色づき、館内からも木々の彩りが感じられます。



だんだんと冬が近づき  
インフルエンザ等が流行しています。  
風邪などひかぬよう、ご自愛ください。